

『信』

令和2年10月19日(月)

最後の運動会本当にお疲れ様でした☆次は文化祭に向けて走りだそう！

一気に寒くなりましたね。先週の金曜日、無事に運動会が終了しました。学年にとって今年度2度目の大きな行事。練習中から天候にも恵まれ、当日も爽やかな秋晴れの中、全てのプログラムを無事に終えることができました。修学旅行から1ヶ月、例年に比べて規模が縮小され、様々な制限がある中、正直みんなが前向きに取り組んでくれるのか、不安な気持ちでした。

もちろん結果はクラスごとに違いますが、全員本当に良く頑張っていたと思います。何よりみんなの書いた感想が嬉しかったです。『一致団結』『心に残る思い出』『感謝』こういう言葉がたくさん書かれていました。一人ひとりだけでなく、学級・学年集団として大きく成長したように感じています。各担任の先生も学級だよりを通じて思いを伝えられていて、クラスの絆が深まったように感じ、大変嬉しく思っています。

授業を受けること、人に何かきっかけをもらうことは、車にガソリンを入れているのと同じだと思います。ガソリンを入れるだけなら車は何も動きません。実際に車を運転しないと意味がありません。**運転=『行動』、行動することができるのは自分自身だけです。**もっと言えば自分から行動せずに、言われたことをやっただけ、他の人にしてもらうばかりだと、ガソリンが満タンになりこぼれていきます。今回の経験もそうですが、やって終わりだけでなく、次の行動につなげてください。本当に行動が全てです。**行動ができればできるほど、目的地に近づきます。**ガソリンが足らなくなったら、また先生や周りの仲間に頼って、補充してください。

次は文化祭、その先には実力テストや期末テストもあります。これからも仲間との絆を大切に、それぞれのゴール（進路）、学年全員のゴール（卒業式）に向かってエンジン全開で走り続けましょう！！みんなのさらなる成長を応援しています。本当にお疲れ様でした♪

